
平成２７年 10 月 7 日 

 

平成2７ 年度 第2回学校協議会 議事録 

 

委員 ：岡氏（元PTA 会長）、浦田氏（大阪工業大学）、 

中谷氏（PTA 会長）、 

松本氏（野田阪神本通商店会会長）、矢野氏（株式会社大成CＩ代表取締役） 

（西野田工友会会長は欠席） 

内 容： 【学校協議会】 

１．開会 学校長挨拶 

・中学校との連携を図ることと、２８年度の入試の対応として、６月・７月の中学校訪問、

７月の学校説明会、特に本年度は中学校の教員向けの学校説明会を開催いたしました。

引き続き１１月の体験入学、１２月の２回目となります学校説明会を計画しております。 

 本日も率直なご意見を頂戴し、校務運営に反映したいと考えております。 

２．学校説明会等について 

  ・中学生向け学校説明会（７/２１、２２実施） 

    過去の実績から、体験型の方が好感をもたれている様だ。 

  ・中学校教員向け学校説明会（７/３０実施） 

今回初めての実施であった、中学の先生からは、総合募集や系選択などの話が良く

理解できたとの声があった。 

  ・中学校訪問 

    中高連携の一環としてスムーズに進められた、平成２８年度入試については中学校

側にもわからない状況。 

３．就職・進学等について 

   去年同様良い 

４．資格取得状況について 

   昨年に引き続き生徒は頑張っている。かつ、新しい分野（測量士補、CAD、工事担任

者）にも取り組んでいる。 

５．本校の状況について 

  ・累計で生徒の遅刻は前年度同月比で 3 割５分減、特別指導５割減などは注目に値する。 

６．トピックス 

・広報活動等について 

  出前授業、イベント参加が着実に増えている。 

・テレビ取材について（毎日放送ちちんぷいぷい） 

  機械系と本校「西工いきものがかり」が紹介されました。 

・「交通事故をなくす運動」推進功労者の表彰を福島区交通安全大会（９/１８）で受賞 

交通事故をなくす運動の福島区推進本部より 

    ・ロボット相撲近畿大会が本校体育館で実施されました。（９/２７） 

      本校選手は最高ベスト８であったが、近畿のロボット技術者が多数集まり盛会であっ

た。 



７．意見交換会 

・学校説明会など来年の入試制度変更に向けた取り組みがなされている。 

・中学生の保護者の工科高校に対する意識を変える取り組みをより一層進めて欲しい。 

・中学校訪問についても先生方の参加率を上げ、学校全体で取り組んで欲しい。 

・ＰＴＡ活動や学校行事により多くの保護者が来てもらえるようにして、様々な場面で多

くの先生方が保護者と直接、色々な話をして欲しい。これにより、保護者の学校に対する

信頼感が増す。 

・生徒指導のさまざまな取り組みの結果、遅刻が減少している。更なる取り組みを期待す

る。 

   ８．その他 

     特になし。 


